

résidences immobilier

3p en parfait état dans une résidence avec piscine, livrée en 2023 sur les hauteurs à l'ouest de Nice, au calme avec une belle vue panoramique sur la Méditerranée et à seulement 5 minutes en voiture de la promenade des Anglais.L'appartement, de 63 m² en rez-de-jardin, se compose d'un séjour avec cuisine ouverte, de 2 chambres et d'une salle d'eau avec wc. Toutes les pièces donnent sur une profonde terrasse avec accès privatif. La résidence est construite selon les dernières normes d'isolation thermique, phonique et dispose d'une jolie piscine. Garantie décennale en cours.A environ 10 minutes

2-bedroom apartment in perfect condition in a residence from 2023 with swimming pool, on the heights to the west of Nice, just 5 minutes by car from the Promenade des Anglais, quietly located with a beautiful panoramic view of the Mediterranean. The apartment, of 63 m² on the ground floor, consists of a living room with open kitchen, 2 bedrooms and a bathroom with toilet. All rooms open onto a deep terrace with private gate. The residence is built according to the latest thermal and sound insulation standards and has a lovely swimming pool. Current ten-year warranty. About 10 minutes by car ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES Contacter l'agence





